
Ecole Elémentaire la Croix Verte
Impasse de la Tuilerie
91250 St Germain les Corbeil

Compte rendu du Conseil d’école du 24 Juin 2025

Etaient présents : 
Les enseignantes :
Mme Brunet
Mme Martinet 
Mme Manique
Mme Vignau
Mme Magne-Tsila 
M Cervantès
Mme Gennardi

La mairie :
Mme Le Bellec adjointe
à l’éducation 

Les représentants de  parents 
d’élèves :
Mme Chabut
Mme Milicevic

1. Les effectifs 2025/2026 et prévisions de structure

Pour le moment, tous les futurs parents de CP ne se sont pas présentés en mairie pour
établir l’inscription.
Voici le nombre d’élèves que nous avons en prévision pour le moment :
CP : 21 élèves CE1 : 36 élèves
CE2 : 25 élèves CM1 : 33 élèves
CM2 : 34 élèves 
Soit un total de 149 élèves.

La structure envisagée pour la prochaine rentrée est la suivante :
CP/CE1 13 CP + 10 CE1     23 élèves CP/CM2 : 8 CP + 15 CM2    23 élèves
CE1                            26 élèves CE2          25 élèves
CM1/CM2 16 CM1 + 10CM2  26 élèves CM1/CM2 17 CM1 + 9 CM2  26 élèves

Mme Baigue étant partie nous accueillons M Cervantès en tant qu’enseignant à 
compter du 1er septembre 2025.

2. Les travaux dans l’école 

Tous les travaux demandés ont été réalisés.
Il faudrait prévoir des grilles au dessus des gouttières pour empêcher l’accumulation 
des feuilles dans les gouttières entraînant des débordements réguliers.
Les exercices incendie et PPMS ont été réalisés avec succès cette année. La 
possibilité de s’enfuir n’est toujours pas envisageable au vu de la configuration de 
l’école.



Le panier de basket endommagé en fin d’année dernière a été réparé par les services 
techniques. Nous avons prévenu les élèves qu’ils devaient en prendre soin. En moins 
d’une semaine il a été à nouveau détérioré. Nous avons donc fait le choix de ne pas en 
racheter un pour cette année. 

3. La coopérative scolaire

Avec la coopérative nous avons financé la sortie à la ferme pour les CP et les CE1 
(906€) , les ateliers lors de la sortie à la faisanderie pour les 4 autres classes (840€).

Actuellement en banque, nous disposons de  669,7€.

Recette des photos : 867€ / vente lors de la chorale : 150€

Il est envisagé de faire un 2ème appel à la coopérative l’année prochaine.

Le résultat des comptes et la tenue du cahier de coopérative sont consultables par les
parents de l’école sur demande auprès des enseignantes.

4. Bilan des projets de l’année 2024/2025
Théâtre  : Toutes les classes ont été voir au moins un spectacle au théâtre de Corbeil 
ou au théâtre de l’Agora à Evry. 

Culture : 3 séances à la médiathèque pour chaque groupe classe.

Sport : Activités en co-intervention avec le service des sports pour toutes les classes
avec une finalité avec un tournoi sportif inter écoles à la fin des périodes sportives.

Le Cross des 1 000 pattes a été une belle réussite.
Piscine pour les CP, CE2 et CM2. Les cycles se font sur une durée de 2 semaines

avec des séances tous les jours pendant 30 minutes pour les CP et 40 minutes pour les
plus grands.

Tennis avec le club de tennis de SGLC pour les CM1.

Sortie  : Sortie à la ferme pour les CP et les CE1 le lundi 26 mai toute la journée
  Sortie avec ateliers découverte à la Faisanderie de Sénart le mardi 1er Juillet 

pour les CP/CE2, les CE2/CM1, les CM1 et les CM2

PACTE CM1 et CM2 : lecture à voix haute et journalisme. 
Les élèves de CM2 ont participé activement à l’élaboration d’une critique de pièces de 
théâtre après le spectacle du 13 décembre en présence d’une journaliste.
Les élèves de CM1 ont travaillé durant une semaine entière avec un comédien pour 
placer la voix, articuler et proposer la lecture d’une œuvre étudiée en classe.
La restitution s’est faite une première fois au théâtre d’Evry en présence de 2 autres
classes et une deuxième fois devant l’autrice de l’œuvre étudiée.



Permis Vélo/ Piétons  : projet mis en place depuis maintenant 4 ans avec la police 
municipale qui permet de faire passer le permis piétons aux élèves de CE1/CE2 et 
permis vélo aux élèves de CM1/CM2.
Cela fonctionne de mieux en mieux et nous allons faire en sorte de faire progresser 
davantage les séances sur les prochaines années car certaines questions ne sont pas 
adaptées aux élèves.

Lundi 7 Avril et 5 mai : Ateliers autour du tri des déchets, donner une seconde vie :
les élèves des CP, CE1, CP/CE2 et CE2/CM1 ont participé à des ateliers autour du tri 
des déchets avec GPS.

Vendredi 13 Juin : Spectacle de Chorale de l’école élémentaire à la salle des fêtes. 
Nous remercions les parents qui sont venus pour assister au spectacle. 
C’est dommage que les élèves de CM2 aient été obligés de partir très vite pour 
assister à la Boum.

Samedi 28 Juin : Fête de l’école maternelle et élémentaire de 10h30 à 12h.

Liaison GS/CP:  Les élèves de CP vont lire aux élèves de GS l’après-midi sur cette fin 
du mois de juin et une chasse au trésor sera organisée vendredi 27 juin pour 
permettre aux GS de visiter l’école élémentaire.

Liaison CM2/6ème: les élèves de CM2 ont passé une journée au collège La Tuilerie le 
lundi 26 mai. Ils ont été accueillis le matin par les CPE et la principale adjointe pour 
visiter le collège en groupe. Ils ont pris leur repas et participé aux temps de cantine 
avec les collégiens. L’après midi les élèves se sont rendus soit en EPS soit en SVT CDI
selon le groupe qu’ils avaient choisi. 
Ils ont participé également à un tournoi de Tchoukball le lundi 16 juin après-midi avec 
une classe de 6ème.

5. Matinée Développement Durable du Samedi 27 Septembre 2025

Lors du 2ème conseil d’école nous avons proposé de faire la matinée développement 
durable au mois de septembre afin de ne pas surcharger la fin d’année. Nous avions 
opté pour le samedi 27  septembre pour l’organisation de la matinée Développement 
Durable.
Que mettons nous en place pour cette matinée ? Le programme est à revoir avec les 
parents représentants intéressés par cette action.



6. Nouveaux Programmes Français, Maths 

Pour la prochaine rentrée scolaire, nous appliquerons les nouveaux programmes en 
Français et en maths du CP au CM1. Les fichiers de maths des élèves (CP  CE2) ont →
été achetés en conséquence et les outils en français seront adaptés aux nouveaux 
programmes.

La séance est levée à 19H15.


